



こんにちは 日本共産党府議会議員
さこ祐仁 議会報告

ホームページ <http://www.yuuji-sako.hello-net.info/>

2015年 3月8日 NO209号

連絡場所

日本共産党上京生活相談所
813-2117

2月25日府庁東門 昼休み集会・デモ



2月20日府庁正門前での抗議集会



同意権のない原発安全協定 果たしてそれで安全なの？

京都府と関西電力が、2月27日に再稼働に向けた手続が進む高浜原発（福井県）に関する新たな安全協定を結ぶ。再稼働に向けたアライバイアウトすることができ、関西電力が説明するといふもので、立地自治体の同意権はありませ

ん。山田知事は、福島第一原発事故を受け、当初の「立地県と同等」から「立地県に準じた」と後退した感はゆがめない。この協定を結んだから原発再稼働へ、などは認められない。国の指針でヨウ素剤を配布された原発から5キロ圏内の舞鶴市の方は、

この声にこたえるために議会で論戦し、みなさんのもとに報告に参りますので、ご意見などお寄せください。お願

いいたします。委員会での審議は3月10日午後1時30分から総務環境常任委員会で行われます。

2月27日、鴨沂高校の卒業式
私服の高校生最後の卒業式でした。わが子は紫野、朱雀と私服だったので違和感ないのですが、・・・。
卒業生の答辞、三年間の思いが詰まっています。感動でした。
夜は、朱雀高校定時制の卒業式に参加しました。全日制と違った雰囲気を感じました。
写真は鴨沂高校です。



3月1日、城北互助会のみなさんと京都府の高齢者医療制度と子どもの医療費について話し合いました。
私からは現状と今後について説明し、みなさんから要望などをお聞きしました。



西陣の糸繰（いとくり）の仕事。時給は200円代。得意先から急（せ）かされたときは朝8時から翌朝1時まで17時間働いても3500円未満の仕事代です。絹糸がもつれたりしていたらほぐさなければならず、目が離せない立ち仕事です。
工賃を引き上げなければやっていけない。
西陣織はこういう仕事も含めて20余の工程で成り立っています。若手の後継者を生み出すためにも賃金の実態を京都府が調べ、是正するべきではないかと求めていきます。



2月28日、全西陣織物労働組合のみなさんと西陣の現状、今後について話し合いました。さこ祐仁府議は、府会の論戦とこの数年での前進面を紹介しました。

3月1日、水野克比古フォトスペース町屋写真館を訪問。
店主の水野克比古氏から「お雛様は、江戸期から昭和の後記まで並べてあり、内裏様の衣服の色が時代によって変化している」ともお聞きしました。

